

# 分教室



分教室だより  
2024. 11. 20  
No. 8

## 「宿泊体験学習を終えて」

1 学年主任 加賀山 真由

1 年生は 10 月 10 日(木)から 11 日(金)まで一泊二日で宿泊体験学習に行ってきました。今年度は一日目に神戸海洋博物館・カワサキワールド、神戸ハーバーランド umie で活動し、二日目は神戸須磨シーワールドに行ってきました。宿泊はしあわせの村でお世話になりました。

今回の宿泊体験学習は、一日目、二日目をとおして 3 班編成の班別で行動しました。神戸海洋博物館・カワサキワールドでは、鉄道模型の描写をするミッションに挑戦したり、船の操縦を VR 体験するコーナーで盛り上がりたりと、各班で満喫している様子でした。しっかりと活動した後は、神戸ハーバーランド umie のフードコートで昼食を食べました。ラーメン、オムライス、ハンバーガーなど、各自好きな店舗で注文し、幸せそうな表情で頬張っている姿が印象的でした。しあわせの村に到着する頃には皆ヘトヘトになっていましたが、入所式が始まるとピリッとした空気感に切り替わりました。その場面は、学年全体として成長していることが実感できた瞬間でした。夜の集いでは、係を中心に、漫才を披露したり、イントロクイズをしたりと、子どもたちの力で企画運営して楽しむことができていました。朝食はバイキング形式で食事をしました。事前に栄養バランスについても学習していたので、バランスよく食べることを意識しながら食事をしている姿が見られました。振り返りでも「野菜がおいしかった。」「だし巻き卵を初めて食べてみた。」など、バイキングについての感想が多かったです。二日目の神戸須磨シーワールドは、入館後オルカショーの観賞からスタートしました。オルカ(シャチ)の大きさやジャンプした後の振動を肌で感じ、その迫力に驚いている生徒が多かったです。その後は各班に分かれて行動し、イルカショーの観賞、コバンザメやエイを実際に触ることができるタッチングプールなどを楽しみました。どの場面においても目をキラキラと輝かせながら、楽しむ生徒の様子を見て、実際の体験をとおして学ぶことの素晴らしさを感じることができました。

事後学習では「初めての班長を頑張りました。」「集団行動は仲間と協力して計画を立てることで、活動がスムーズに進むことを学びました。」と振り返っている生徒がいました。自分の役割を果たすこと、仲間と協力することの大切さ、計画を立てて活動に臨むことの重要性など様々なことを学び、吸収することができた宿泊体験学習だったと思います。今回学んだことを今後の学校生活や来年度の修学旅行に生かしてくれることを担任一同、期待しています。



～カリヨン本校での喫茶営業について～  
店名「喫茶ぶんぶん」  
に決定しました！  
イメージキャラクターも  
生徒が考案しました。

